

## **Thiès : Vers la création d'une mutuelle de santé des femmes commerçantes**

*Article publié dans l'édition du Lundi 1er octobre 2001*

APRES LA MISE SUR PIED d'une centrale d'achat et d'une mutuelle d'épargne et de crédit, l'Union des Femmes Commerçantes de la région de Thiès (UFCT) pense maintenant à la création d'une mutuelle de santé qui verra le jour dans les prochains jours. L'UFCT, qui regroupe plus de 1.600 femmes qui se sont résolument orientées vers le secteur informel, a déjà enregistré des acquis positifs, en comptant tout d'abord sur elle-même, avant de s'ouvrir vers des partenaires au développement, tels que le PHR Plus (USAID), l'AFD et aux opérateurs économiques.

Présentement, la mutuelle de santé que les femmes commerçantes comptent installer est devenue une nécessité. Car la santé n'a pas de prix, mais elle a un coût, dit-on. C'est dans ce cadre que s'inscrit la formation de quelques membres de l'UFCT qui se sont familiarisées, pendant quelques jours, avec les différents mécanismes axés sur une mutuelle : définition et principes de base, le processus de mise en place, l'organisation interne et le fonctionnement, l'adhésion, et quels sont les avantages et services que peut offrir une mutuelle.

Pour Abdoulaye Bâ, consultant international au PHR Plus (USAID), qui apporte son appui financier à l'UFCT, " ce partenariat a permis aux femmes de mener un certain nombre d'activités dont la mise en place d'un comité d'initiative qui va poursuivre la sensibilisation dans les différents marchés couverts par l'Union ”.

"Pour la présente session de formation, nous avons voulu mettre l'accent sur le renforcement des capacités de ce comité d'initiative pour mieux faire passer le message au niveau des différentes localités, en étroite collaboration avec le GRAIM", a-t-il ajouté. Partenariat fécond magnifié par la présidente de l'UFCT, Mme Fatou Niang.

**ABDOURAHMANE S. GONZALES**